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【分科会分担分】 

予算決算委員会 総務分科会座長報告 
令和６年１２月２４日予算決算委員会 

 

◎議案第 143 号のうち、総務分科会分担分、及び議案第 144 号の

審査の経過 

 

●議案第 143 号「令和６年度飯田市一般会計補正予算（第５号）案」の

うち、当分科会分担分 

 

○２款 総務費、 １項、 １目 総務管理費 

 飯田市消費生活センターに係る施設改修工事費に関し、 

 【質疑】庁舎の３階であり、わかりやすい場所ではないと思われる。 

将来的に１階といった、もっとわかりやすい場所に移していくと

いう検討の余地はあるか。 

  【答弁】まずは１階を検討した。部署の配置換えも想定しながら考えた

が、適当な場所が見つからず、現状ではＡ300 会議室の改修

が最適と判断した。今後の状況によっては検討の余地はある

と考えている。 

 

〇９款 消防費、 １項、 ３目 消防施設費 

 防火水槽補修工事費に関し、 

 【質疑】りんごの里農産物直売所敷地内の防火水槽を撤去した後の

考えは。 

 【答弁】敷地内全体を再開発するという計画であり、防火水槽を移動

することが困難な状況にある。周辺に消火栓等が整備されて

おり、特段問題はないと考えている。 
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◎議案第 144 号 

「令和６年度飯田市墓地事業特別会計補正予算（第１号）案」 

【質疑】令和７年度当初予算でなく、この時点で補正予算とした理由

は。 

【答弁】西部霊園への新たな合葬式墳墓の建設は、年度当初の段階

では、令和７年度にできればよいと考えていたが、使用状況を

見る中で、令和７年度のできるだけ早い時期に供用開始がで

きるようにした方がよいと判断した。令和６年度中から着手で

きるよう今般計上した。 

【質疑】予定する３基目の合葬式墳墓の規模は。 

【答弁】２基目と同規模で、共同埋蔵方式が 570 人分、個別埋蔵方式

は 115 人分となる。 

 


